



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

図工展を開催しています！



2月7日(水)より図工展を開催しています。稲野小学校では音楽会と隔年での実施になります。今年度の図工展は、「夢・希望を作品にたくして思いを未来につなげよう！」をテーマに、1年生から6年生の全児童が、心を込めて作品作りに取り組みました。保護者や地域の皆様にも、ぜひこの機会にご来校いただき、会場いっぱいに繰り広げられている子どもたち一人一人の「表現」の世界をお楽しみいただければと思います。そして、一生懸命に作品作りに取り組んでいる子どもたちの姿を想像しながら見ていただけるとありがたいです。

稲野小ホールには1年生の作品とクラブ作品、体育館には2年生～6年生の作品を、それぞれ展示しています。子どもたちの作品を見ると、どの作品も個性豊かで生き生きとしたものばかりで、とても感心させられました。テーマの通り、それぞれの作品からは子どもたちの「思い」が伝わってきます。

図工展を見学する子どもたちは、会場に入った途端に「わあー！」という歓声をあげます。会場いっぱいには並べられた素晴らしい作品と、各学年の工夫を凝らした展示方法に圧倒されるようです。そして、まずは自分の作品を確認、次は友達の作品を探します。作品にはそれぞれにコメント等も書かれており、苦労したことや工夫したこと、作品に対する自分の思いなどを伝えています。1・2年生の子どもたちにとっては、初めての図工展です。お兄さん、お姉さんの作品を見て「すごいなあ。」「こんなに細かいところまで・・・。」「色がとてもきれい。」としきりに感動していました。子どもたちはそれぞれ気に入った作品について感想を書いたり、タブレットで自分の作品の写真を撮ったりして図工展を楽しんでいました。保護者の皆様にもぜひ、子どもたちの作品に対する「思い」を聞いていただくとともに、その頑張りや評価していただきますよう、お願いいたします。

<1年生>  
ココロオドルおに



ひびけ！  
いなのっコーラス隊



<2年生>  
大昔へタイムスリップ



まどをひらいて  
～すてきな世界～



<3年生>  
おともだち ロボット



おともだち はにわ



<4年生>  
まぼろしの魚



わたしのまちの  
お店屋さん



<5年生>自画像  
～自分をみつめて～



切ってはめこむと  
～一枚の板から～



<6年生>  
6年目のランドセル



タブレットスタンド

